

PlantaDoce.

Empresa

Advent se pone en cabeza en la negociación para comprar Dentix y ofrece 80 millones de euros

El fondo liderado en España por Gonzalo Santos ha presentado una propuesta después de que expirase el periodo de negociaciones en exclusiva de la compañía de clínicas dentales con Sherpa Capital.

PlantaDoce
24 ago 2020 - 09:40



Advent International, dueño de Vitaldent, busca adueñarse del mercado odontológico español. **El fondo liderado en España por Gonzalo Santos ha presentado una oferta de entre sesenta y ochenta millones de euros para hacerse con una participación mayoritaria en Dentix.** Advent ha realizado esta propuesta después de que expirase a principios de agosto el periodo de negociaciones en exclusiva de la compañía de clínicas dentales con Sherpa Capital.

Advent ha adelantado en las negociaciones a Sherpa Capital y se posiciona como principal candidato para llevarse la puja de la empresa propiedad de Angel Lorenzo Muriel

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/advent-se-pone-en-cabeza-en-la-negociacion-para-comprar-dentix-y-ofrece-80-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

, según *Expansión*. Dentix se encuentra en preconcurso de acreedores desde el pasado abril.

Sherpa Capital, fondo liderado por Eduardo Navarro, dio un paso atrás en las conversaciones debido a las incertidumbres que genera la pandemia del coronavirus y solicitó a Dentix esperar hasta septiembre para observar a evolución del negocio antes de presentar una oferta. **La empresa odontológica no estaba dispuesta a esperar y comenzó a escuchar otras ofertas, aunque Sherpa se mantiene en la puja.**

La crisis de Dentix comenzó en febrero cuando KKR, el mayor acreedor de la compañía con créditos por 160 millones de euros, rompió el acuerdo que le iba a convertir nuevo socio industrial. **La salvación de la cadena de clínicas dentales para por alcanzar acuerdos con sus acreedores y realizar una ampliación de capital.**